

En el Atlántico central se formó la séptima depresión tropical



*21 de julio de 2020, 5:00 pm
Centro de Pronósticos del Tiempo, Insmet.*

La Habana, 21 jul (RHC) La séptima depresión tropical de la actual temporada ciclónica se formó en la tarde de este martes 21 de julio, en el seno del área de bajas presiones que se encontraba en el Atlántico central.

Refiere el Instituto de Meteorología de Cuba que a las cinco de esta tarde, la región central de ese organismo se localizó en los 9.8 grados de latitud Norte y los 40.4 grados de longitud oeste, posición que la sitúa a unos 2 285 kilómetros, al este del grupo sur del arco de las Antillas Menores.

La depresión tropical posee vientos máximos sostenidos de 55 kilómetros por hora, con rachas superiores y una presión mínima central de 1 009 hectoPascal. Se desplaza con rumbo próximo al oeste noroeste a unos 13 kilómetros por hora.

En las próximas 12 a 24 horas inclinará el rumbo más al oeste e incrementará su velocidad de traslación, ganando gradualmente en intensidad por lo que pudiera ser una tormenta tropical esta noche o el miércoles.

El próximo aviso de ciclón tropical sobre este organismo se emitirá a las seis de la tarde de mañana miércoles. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/229237-en-el-atlantico-central-se-formo-la-septima-depresion-tropical>



Radio Habana Cuba